

La maroquinerie basque en accords parfaits

Dans le quartier de Berria, à **Biarritz**, Meghan Crosa et Manon Catteau ont réuni leurs compétences pour proposer, dans leur boutique, les chaussures conçues par l'une et de la maroquinerie créée par l'autre

TEXTES ET PHOTOS › **PATRICIA MARINI** (SAUF MENTIONS CONTRAIRES)

1. La bottine bicolore Rody

L'association d'un cuir lisse de vachette vers l'extérieur et d'un cuir vernis vers l'intérieur, autant qu'une découpe graphique, donne à la bottine Rody sa discrète élégance. Sa forme en fuséau affine la jambe tout en laissant un peu d'aisance.

269 € (coloris cognac)



Originnaire du Pays basque, **Meghan Crosa** a créé sa marque Meghan Biarritz en 2019. Des souliers haut de gamme et intemporels qu'elle fait fabriquer au Portugal dans des cuirs italiens et espagnols de qualité



2. Le mocassin Lisa

Le classique mocassin est ici revisité en offrant la possibilité de rabattre le contrefort arrière pour le transformer en mule. Qui plus est, il est rendu plus précieux en l'habillant de splendides carrés de soie revalorisés par l'Atelier S, avec lequel Meghan collabore.

Existe en tout-cuir en coloris safran, noir, beige et camel (219 €) ou avec foulard en denim, tabac, beige, anthracite et noir effet galuchat (249 €)



3. La mule Mado

Une cambrure idéale, 7 centimètres, un renfort en silicone pour le confort, un cuir bien souple et un sens du détail très poussé font de la mule Mado, créée en avril 2021, un incontournable. Meghan la conserve

dans ses collections tout en renouvelant, avec par exemple pour cette saison un vert amande tendre ou un rose métallisé glamour.

230 €



34 | MAG



1. Le porte-monnaie

Aussi séduisant que pratique, ce porte-monnaie fantaisie doté de cinq compartiments est élaboré à partir de différents cuirs souples associant plusieurs couleurs et textures, ce qui rend chaque pièce tout à fait singulière. Une idée cadeau à prix accessible.

48 €

2. Le cabas Naima

La personnalisation est le point fort de Manon. Pour chaque sac, on peut ainsi choisir la teinte, le cuir (dont elle envoie des échantillons pour les commandes en ligne), et même faire ajouter des franges, des clous ou des empiècements. Elle dispose aussi d'une large gamme de sangles interchangeable pour pouvoir le porter à l'épaule ou à la main. Son dernier-né, le grand cabas Naima, a été créé « pour répondre à une demande récurrente de [s]es clientes », confie-t-elle. Large, malléable, il s'adapte à son contenu, grâce à sa forme en soufflet.

À partir de 240 €



L'union fait la force

Si leur jolie boutique de Biarritz permet aux deux créatrices d'accroître leur visibilité tout en partageant les frais, elle présente bien d'autres avantages. Meghan peut ainsi s'absenter d'autant plus facilement pour aller à la rencontre de ses fabricants que Manon a installé son atelier sur place. Elles se « nourrissent l'une de l'autre à travers un échange permanent d'idées », explique Manon. Leurs collections sont d'ores et déjà complémentaires en termes de coloris, et « les clients pensent parfois, qu'il s'agit là du travail d'une seule créatrice », souligne Meghan. Une complémentarité qui donne toute sa cohérence au lieu et qu'elles souhaitent accentuer à l'avenir. **13, rue du Helder, quartier Berria, à Biarritz. Tél. 05 59 43 49 58. www.manegane.com www.meghanbiarritz.com**



3. La ceinture sur mesure

Manon adore chiner. C'est par ce biais qu'elle déniche de superbes boucles qu'elle assortit à ses cuirs pour confectionner notamment des ceintures sur mesure. Avec sa bande de Lurex piquée dans un cuir

vintage, le modèle Donna (Summer, ndlr), nommé en hommage à son icône féminine, est résolument disco chic.

85 €

